

Le président argentin met en garde contre la montée des forces d'extrême droite



La Havane, 31 mars, (RHC)- Le président argentin Alberto Fernández a appelé au renforcement de l'unité au sein du Front de Tous (FdT), force politique au pouvoir, et il a mis en garde contre la montée des forces d'extrême droite.

Dans une interview accordée à Radio Perfil, le président a déclaré que les organisations du FdT devraient travailler ensemble en vue des élections générales d'octobre prochain, notamment en raison de l'existence de candidats tels que l'extrémiste Javier Milei.

Alberto Fernández a considéré le représentant de Libertad Avanza comme une menace pour la démocratie.

Les sociétés sont polarisées dans le monde entier, ce qui provoque une insatisfaction qui se traduit par une colère contre la politique, a souligné le chef de l'État.

Dans ce contexte, les totalitaires utilisent la démocratie pour accéder au pouvoir. Nous devons ouvrir les yeux des gens et les avertir que, même s'ils sont découragés, ces voies ne sont pas saines, a-t-il ajouté.

Alberto Fernandez a assuré que sa priorité n'était pas d'être réélu, mais de faire en sorte que ni ce type de forces ni celles qui ont endetté le pays auprès du Fonds monétaire international ne l'emportent.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318304-le-president-argentin-met-en-garde-contre-la-montee-des-forces-dextreme-droite>



Radio Habana Cuba